

令和2年10月30日

保護者の皆様へ

親和中学校・親和女子高等学校
校長 竹内 弘明

新型コロナウイルス感染症に係る本校の対応について(第22報 10月30日時点)

霎時施の候 保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応につきまして、ご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

おかげさまで先月の体育祭、今月の球技大会(高校)や1日旅行(遠足)などの学校行事も無事に実施することができました。改めてお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの感染状況について、兵庫県の感染警戒レベルは9月1日より直近1週間の新規感染者数の平均が10人以上20人未満という「感染警戒期」が続いていましたが、10月28日より直近1週間の新規感染者数の平均が20人以上となったことから、兵庫県は警戒レベルを5段階で上から3番目にあたる「感染増加期」に引き上げました。

この状況につきまして、1日で48人と29人という日がありましたが、ともにクラスターの発生が大きな要因になっていること、他の日は概ね10人台となっていること、県は感染状況を見極めるとして社会活動の制限などに変更はないとしていることから、本校におきましては状況を注視しながら、引き続き通常の教育活動(学校再開ロードマップ ステップ4)を行うことといたしますので、ご理解ご協力のほどお願い申し上げます。

なお、県の警戒レベルが「感染増加期」になったこと、また全国的にも新規感染者が増加傾向にあることから、改めて、油断せず、緊張感を持って感染予防に努める必要があります。

学校生活におきましては、引き続き、マスクの着用、手洗いや手指の消毒の励行など機会ある毎に生徒への注意喚起を行うとともに、3密を回避した授業、ドアノブや手すり等共用部分の消毒、トイレの清掃・消毒(業者委託)など、より一層気を引き締めて、感染予防に努めながら学校教育活動を進めてまいります。

ご家庭におかれましても、毎日の検温や健康観察、不要不急の外出自粛、外出時のマスクの着用、石けんによる手洗いや手指の消毒等、引き続き感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

なお、11月には音楽会や球技大会(中学)を予定しています。これらの学校行事は生徒達にとって大きな意義のある教育活動と考えていますので、規模を縮小し、感染予防に努めながら実施することとしています。感染予防のため、保護者の参観につきましても制限をさせていただくこととなりますが、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。